



Intersyndicale du Pays Malouin

## **Le 13 octobre, en France, en Europe et à Saint-Malo, mobilisons-nous contre l'austérité, pour les salaires et l'égalité femmes-hommes !**

En ce début d'automne 2023, le pouvoir d'achat et l'augmentation des salaires, des pensions et des minimas sociaux sont toujours les revendications prioritaires pour le monde du travail. La colère contre la réforme des retraites est intacte et des milliers de travailleuses et travailleurs seront pénalisés par son application à marche forcée depuis le 1<sup>er</sup> septembre.

**Les syndicats CGT-FO-CFDT-FSU-UNSA-SOLIDAIRES-CGC du pays malouin le réaffirment :**

- C'est NON à la retraite à 64 ans.
- C'est NON à l'allongement de la durée de cotisation à 43 annuités, pour une retraite à taux plein.
- C'est NON à la remise en cause des régimes spéciaux.
- C'est NON pour travailler plus longtemps.
- C'est NON à la baisse du montant des pensions.

Alors que les profits explosent dans la plupart des grandes entreprises, plus que jamais un meilleur partage de la richesse produite est impératif. Des mesures ponctuelles et majoritairement financées par l'État sont insuffisantes pour répondre à l'inflation et l'augmentation des coûts tels que l'énergie, l'alimentation, le logement...

**Les syndicats CGT-FO-CFDT-FSU-UNSA-SOLIDAIRES-CGC du pays malouin réaffirment ensemble la nécessité d'une augmentation du SMIC et des salaires par des politiques salariales dans les branches, les entreprises et la Fonction publique.** Cette meilleure répartition des richesses au profit des salariés constitue également un levier puissant d'action pour la lutte contre les inégalités, notamment entre les femmes et les hommes.

Les lois de finances 2024 (budget de l'État et de la Sécurité sociale) en cours de préparation doivent être à la hauteur des enjeux de la période et de demain. Pour nos organisations ces projets doivent être porteurs de justice sociale. Dans ce cadre, la conditionnalité des 150 à 200 milliards annuels d'aides aux entreprises doit être débattue. L'urgence est à renforcer nos services publics, à commencer par l'hôpital, l'école, l'enseignement supérieur et la recherche...

**POUR NOS SALAIRES ET NOS PENSIONS**

**VENDREDI 13 OCTOBRE 2023**

**MOBILISÉS Y COMPRIS PAR LA GRÈVE**

**MANIFESTATION À SAINT-MALO – 11h devant la médiathèque**